

**Boussac**

## La galette dans les pas des danseurs



La valse des galettes vient de commencer et c'est le club de « danse à Boussac » qui a ouvert le bal. Après les fêtes de fin d'année, c'était retour sur le parquet pour les danseuses et danseurs. Afin de marquer ces retrouvailles, les responsables de l'association ont régalié tous les participants de bonnes galettes accompagnées de cidre. Après avoir

Rois de la danse et des galettes.

désigné reines et rois de la soirée Ils en profitent pour adresser leurs vœux les meilleurs aux membres du club et leurs familles ainsi qu'à tous les habitants de la commune. Si des personnes veulent se joindre au groupe, elles sont les bienvenues. Contact 06 14 07 48 96.